

Antrag Nr. 12-F-03-0031

Grüne

Betreff:

JULEICA VERGÜNSTIGUNGEN IN WIESBADEN
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.2.2012 -

Antragstext:

Die Würdigung ehrenamtlichen Engagements hat in Wiesbaden einen hohen Stellenwert. Wer durch seine freiwillige und unentgeltliche Arbeit die Anforderungen für die Ehrenamtskarte erfüllt, kann damit eine Reihe von Vergünstigungen in unterschiedlichsten Bereichen des gesellschaftlichen Lebens erhalten.

Diese Vergünstigungen stehen in starkem Kontrast zu den Vergünstigungen, die Inhaber der Juleica in Wiesbaden erhalten. Auch gemessen an anderen Städten ist das Wiesbadener Angebot für Juleica-Besitzer rückständig.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat erarbeitet ein Angebot an Vergünstigungen für Inhaber der Juleica, das dem der Ehrenamtskarte und Leonardo-Card vergleichbar ist, wobei auf Altersangemessenheit der Vergünstigungen zu achten ist.

Wiesbaden, 29.02.2012

.....
Karl Braun
Sozialpolitischer Sprecher

.....
Matthias Schulz
Fraktionsreferent